

tion un avis de motion de M. l'échevin Gadbois à l'effet d'abroger certaines résolutions du Conseil,

Sur proposition de M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Qu'une Commission spéciale soit instituée pour étudier les attributions de la Commission de la Voirie et de la Commission de l'Incinération et déterminer les modifications qui pourraient y être apportées afin d'améliorer le service du nettoyage des rues;

"Que cette Commission soit composée de MM. les échevins Larivière, M. Martin, N. Leclaire, Ward, du proposeur et du seconder.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'abroger le règlement No 299 concernant le pain,

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 14 avril

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, occupant le fauteuil de la présidence, Marin, Roy, Dagenais, Lamoureux et Turner.

1.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande d'approvisionner d'eau les citoyens du quartier Saint-Denis.

Résolu: Que le surintendant demande les fonds nécessaires aux fins de les approvisionner d'eau au baril, en attendant que les conduites d'eau nécessaires soient posées.

2.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant qu'un crédit de \$444,419 soit affecté à l'exécution de travaux permanents durant l'exercice en cours.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant le crédit ci-dessus, suivant le rapport du surintendant.

3.—Des soumissions, pour 10,000 tonnes de charbon mou à vapeur tout venant, sont reçues des maisons suivantes:

Jos. Elie, Reynoldsville (tout venant)	\$4.50
Andrew Baile, Youghioghenny ("slack")	3.62
Andrew Baile, Freeport (tout venant)	4.20
Andrew Baile, Greenburg ("lump")	4.35
J.-O. Labrecque et Cie, Dominion (tout venant)	3.88
L. Cohen & Fils, Dominion (tout venant)	3.88

Après discussion, M. l'échevin Dagenais

Propose: De ne pas adjuger maintenant la fourniture de ce charbon, mais de donner une commande de 200 tonnes à M. Jos. Elie, pour le charbon Reynoldsville, à \$4.50 la tonne, et à Andrew Baile, pour charbon Freeport, à \$4.20 la tonne; et que le surintendant fasse faire l'essai de ce charbon et prépare un rapport sur le résultat obtenu.

Cette proposition est agréée. (M. l'échevin Lévesque dissident).

4.—Des soumissions, pour 8,000 pieds de tuyaux de fonte de 30", sont reçues des maisons suivantes:

The Stanton Iron Works Co. (Angleterre)	\$31.00
Richard Johnson Clapham & Morris, Ltd. (Angl)	31.40
The Railway Spring & Supply Co., Ltd.	31.47
Watson Jack & Co'y (Ecosse)	33.50
Canadian Iron & Foundry Co. (Canada)	31.80
United States Cash Iron Pipe & Foundry Co., (Etats-Unis)	34.10
John-T. Farmer (Ecosse)	30.90
Robt. MacLaren & Co. (Ecosse)	32.00
W. McNally & Co.	34.00

Après quelque discussion, M. l'échevin Marin

tion by Ald. Gadbois to repeal certain resolutions of Council,

On motion of Ald. GADBOIS, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That a special Committee be appointed to consider the attributions of the Road Committee, and of the Incineration Committee, in order to ascertain whether it might not be advisable to make certain alterations thereto so as to improve the service of street cleaning;

"That said Committee be composed of Ald. Larivière, M. Martin, N. Leclaire, Ward, the mover and seconder."

41.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re* bread,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of April.

Present: Ald. Lévesque, in the chair, Marin, Roy, Dagenais, Lamoureux and Turner.

1.—Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that residents in a certain section of St. Denis ward be supplied with water.

Resolved: That the superintendent be asked for the necessary funds to supply them with water by barrel, pending the laying of the necessary water pipes.

2.—Submitted and read a report from the superintendent asking for the sum of \$444,419, for permanent works for the current year.

Resolved: To report to Council asking for the above sum as per the superintendent's report.

3.—Tenders for 10,000 tons of soft steam coal run of mine were received from the following firms:

Jos. Elie, Reynoldsville (R/m.)	\$4.50
Andrew Baile, Youghioghenny (slack)	3.62
Andrew Baile, Freeport (R/m.)	4.20
Andrew Baile, Greenburg (lump)	4.35
J. O. Labrecque & Co., Dominion (R/m.)	3.88
L. Cohen & Son, Dominion (R/m.)	3.88

After discussion, Ald. Dagenais

Moved: Not to award the contract at present, but to order 200 tons each from Jos. Elie, for Reynoldsville coal at \$4.50 per ton, and Andrew Baile, for Freeport coal, at \$4.20 per ton; and that the superintendent lay same tested and report results to the Committee.

The motion was carried. (Ald. Lévesque dissenting).

4.—Tenders for 8,000 feet of 30" cast iron pipe were received from the following firms:

The Stanton Iron Works Co. (England)	\$31.00
Richard Johnson Clapham & Morris, Ltd. (Eng.)	31.40
The Railway Spring & Supply Co., Ltd.	31.47
Watson Jack Co'y. (Scotland)	33.50
Canadian Iron & Foundry Co. (Canada)	31.80
United States Cast Iron Pipe & Foundry Co., (United States)	34.10
John T. Farmer (Scotland)	30.90
Robt. MacLaren & Co. (Scotland)	32.00
W. McNally & Co.	34.00

After some discussion, Ald. Marin